

VENTES A L'ENCAIN | VENTES A L'ENCAIN | VENTES A L'ENCAIN | VENTES A L'ENCAIN

Lionel M. Ricau. ANNONCE JUDICIAIRE

Propriété Foncière de Choix pour Résidence, No 908 Avenue Esplanade.

33 Terrains Vacants à Alger, Formant une Partie de l'Etendu de Terre de Robelet, 33 près de la Station d'Emigration. Maintenant Proposée, Naval Dry Docks et les Deux Viaducs, Maintenant Traversant les Lieux sur lesquels un Chemin de Fer Electrique est Projeté doit Passer.

A l'Encaïn, JEUDI, le 21 Avril, 1910, à Midi, à la Bourse des Propriétés Foncières, No 311 rue Baronne.

NOTICE sur les ventes de terrain... Les terrains sont situés à Alger, dans le quartier de Robelet, à 33 mètres de la station d'Emigration.

Les terrains sont situés à Alger, dans le quartier de Robelet, à 33 mètres de la station d'Emigration.

Les terrains sont situés à Alger, dans le quartier de Robelet, à 33 mètres de la station d'Emigration.

Les terrains sont situés à Alger, dans le quartier de Robelet, à 33 mètres de la station d'Emigration.

ANNONCE JUDICIAIRE

Vente en Partage. Les Propriétaires Sont Tous en Age.

COUR CIVILE DE DISTRICT POUR LA PAROISSE D'ORLEANS-DIVISION C-NO 82,532.

Mme Martha M. Herrington vs Lydia Millard et als.

PROPRIÉTÉ COMMERCIALE DE CHOIX

Bâtisse en Briques à Quatre Etages avec Elevateur dans le Centre de la Section Commercial.

No 513 RUE TCHOUPITOULAS,

A L'ENCAIN, JEUDI, 21 AVRIL 1910, A MIDI, à la Bourse des Propriétés Foncières, No 311 rue Baronne.

NOTICE sur les ventes de terrain... Les terrains sont situés à Alger, dans le quartier de Robelet, à 33 mètres de la station d'Emigration.

Les terrains sont situés à Alger, dans le quartier de Robelet, à 33 mètres de la station d'Emigration.

Les terrains sont situés à Alger, dans le quartier de Robelet, à 33 mètres de la station d'Emigration.

Les terrains sont situés à Alger, dans le quartier de Robelet, à 33 mètres de la station d'Emigration.

INCORPORÉE 1855

SUN Insurance Company

DE LA NOUVELLE-ORLEANS.

CHARLES JANVIER, Président. FERGUS G. LEE, Vice-Président.

La Compagnie d'Assurances Liverpool & London & Globe

A cherché pendant ses cinquante années de service aux Etats-Unis à réaliser la diffusion de son assurance, à savoir: "Rendre certain au garantir." Toutes personnes en réclamations pour pertes assurées dans cette Compagnie et atteintes par les sévères configurations qui ont eu lieu dans ce pays et dans d'autres, attestent volontiers, confiants, le sentiment de sécurité que leur a fait éprouver la possession de nos polices, et la satisfaction que leur ont donnée nos réalisations.

THE AMERICAN FINANCE & INVESTMENT COMPANY

CAPITAL - \$500,000.00

GALLIER J. CAPDEVILLE, Président. JOHN F. KUMPERT, Vice-Président.

430 Nassau Blanche. 1 Phone Main 4350. Nouvelle-Orléans.

E. CLAUDEL OPTICIEN

918 RUE DU CANAL. Successeur de E. A. Claudel. En face de la Plus Grande Maison Blanche.

VENTES A L'ENCAIN

Lionel M. Ricau. ANNONCE JUDICIAIRE

VENTE DE RECEVOIR

MOTEURS-MOULIN A MOUSSE-BALANÇES-BOITES-OUVERTS. L'annonceur a l'honneur de vous annoncer qu'il a acquis de la Compagnie de la Nouvelle-Orléans, des moteurs, moulins à mousses, balances, boîtes ouvertes, etc.

Stroudback & Stern

ANNONCE JUDICIAIRE. VENTE DE LIQUIDATION. Les biens de la Succession de M. J. Stern, décédé le 10 Mars 1910, sont vendus par la Compagnie Stroudback & Stern.

J. L. Unorato

ANNONCE JUDICIAIRE. No 442-Cour Civile de District pour la paroisse d'Orléans.

Lyon Cypress Co. vs H. F. Lewis Company Limited.

EN vertu d'un ordre de l'honorable Cour Civile de District pour la paroisse d'Orléans, J. L. Unorato, Juge de District, a ordonné que les biens de la Succession de H. F. Lewis Company Limited, soient vendus par la Compagnie Lyon Cypress Co.

I. B. Rannysou

ANNONCE JUDICIAIRE. VENTE DE LIQUIDATION. Les biens de la Succession de I. B. Rannysou, décédé le 10 Mars 1910, sont vendus par la Compagnie Lyon Cypress Co.

CHEMINS DE FER

FRISCO LINES

La Nouvelle Ligne la Plus Courte

Traversant l'Ouest de la LOUISIANE LA TELLURE ROUTE. Cette ligne offre un service rapide et confortable entre la Nouvelle-Orléans et Baton Rouge.

Exclusivement de Première Classe

NEW-YORK-NOUVELLE-ORLEANS LIGNE. Cette ligne offre un service rapide et confortable entre la Nouvelle-Orléans et New York.

"OZONE ROUTE"

EXCURSIONS \$1.00 ALLER ET RETOUR LES DIMANCHES. Cette excursion offre un service rapide et confortable entre la Nouvelle-Orléans et Baton Rouge.

MINERAL WELLS ?

THE TEXAS PACIFIC RAILWAY. Cette ligne offre un service rapide et confortable entre la Nouvelle-Orléans et Dallas.

W. G. COYLE & CO.

337-Carondelet. Phone Main 2126.

CHEMINS DE FER

\$1.00 BATON-ROUGE ET RETOUR

Commençant Dimanche, 3 Avril

\$1.00 M. COMB ET RETOUR. Cette excursion offre un service rapide et confortable entre la Nouvelle-Orléans et Baton Rouge.

Pour la Californie

\$32 de la Nouvelle-Orléans. Cette excursion offre un service rapide et confortable entre la Nouvelle-Orléans et la Californie.

SOUTHERN PACIFIC

CONVOI DIRECT TOUTS LES JOURS. Cette ligne offre un service rapide et confortable entre la Nouvelle-Orléans et la Californie.

L'ILLINOIS CENTRAL

Veada des Billets au prix de \$32.00. Cette excursion offre un service rapide et confortable entre la Nouvelle-Orléans et la Californie.

PHILADELPHIE, WASHINGTON, CINCINNATI, NORFOLK, ST-LOUIS, BIRMINGHAM.

Les trains quittant la Nouvelle-Orléans à 7:30 p.m. ont un Birmingham Sleeper, dans lequel les voyageurs peuvent rester jusqu'à 7:00 a.m. Les trains quittant Birmingham à 12:30 (moulti-voyage) ont un New Orleans Sleeper, qui est prêt à être occupé au Dépôt de Birmingham à 9 p.m.

Feuilleton

DE L'ABEILLE DE LA N. O.

Commençant le 13 mars 1910.

Comtesse Germaine

PAR PAUL JUNKER

(Suite.)

quels, franchit la clôture du domaine par une petite porte de fer, et se dirigea, prenant au sentier sauvage, vers les ruines de Quarr-Abbey. IX LES RUINES DE QUARR-ABBEY Lady Klammerton marcha un certain temps, sous bois, le long d'un bosquet de tronées verdoyantes et de beaux touffes. Le sentier, juste assez large pour lui donner passage, continuait bientôt, à ciel ouvert, jusqu'à un terrain d'aspect tourmenté où s'élevaient des vestiges de constructions. C'était les ruines de Quarr-Abbey. Elles sont mélancoliques, et, même, ces ruines, un milieu de la végétation d'espérances et de broyées un vert était qu'elles entouraient jusqu'aux confins de la ferme s'élevait non loin de là. Au centre, un portique massif, dont les oiseaux nocturnes ont fait l'abri de leurs nids. Sur les côtés, de grandes colonnades, des médaillons, des pans et des angles de maraillies à la base tapissée de mauves asphodèles. Parfois, une ondulation au milieu des herbes. C'était quelque chose de glorieux hors de sa coquette. Sous le portique, une ouverture dans le sol. A l'orifice, presque en elle-même, se concevait pas la raison de l'abandon extrême qu'il avait eue en face de ces débris, pourtant prévenus, inévitables. Maintenant, une tristesse assaillait, avec du dépit, une raquette qui se précisait imperceptiblement et lui apprit sans tarder la vraie cause de cet air mécontentement: c'était que la seule recherche qui ne la laissait point indifférente devenait précisément celle qui n'avait point été formée, ne se serait pas de longtemps, peut-être... Qu'attendait donc Jean de Trèves pour se déclarer? De toute évidence, un encouragement que le plus simple loyauté interdrait à Mlle de La Luzernière de lui accorder. Car - et c'était en cela que s'accrochait une contradiction bien de son âge - de son sexe - Eve ne se désolait point, que si le marquis eût aujourd'hui présenté sa demande, elle l'aurait repoussé comme elle avait repoussé les autres. Pourquoi, alors désirer, presser, presser, presser, une démarche qu'elle entendait bien décliner? Mystère d'un cœur de jeune fille et de ses inévitables complexités! Ce n'était pas coquetterie: la sœur Eve n'en avait pas l'ombre. Ce n'était pas non plus inconscience: il y a une logique qui nous échappe dans l'enchevêtrement de ces complications sentimentales. C'était plutôt un besoin de certitude, l'espérance que

Je te comprends ma chérie, et je t'approuve jusqu'à un certain point. Seulement, je te répète, il importe de ne rien exagérer, de ne pas demander l'impossible, et, surtout, de ne pas exiger de son temps ce qu'il ne peut pas donner. Ce serait grandement méconnaître les contemporains de poser, "a priori," qu'il ne se trouve point parmi eux des hommes à l'âme droite, aux sentiments élevés, à la sérieuse intelligence, débarrassés d'autres choses que l'argent et le sport. En pareille matière, on doit approfondir, chercher, ne pas s'en rapporter à l'opinion, qui n'est qu'une enveloppe, souvent trompeuse, pour notre jugement partiel. Le jeune fille se rapprocha et considéra le vieillard avec attention. - Auriez-vous aussi un candidat, oncle Lothaire? s'informa-t-elle hument. M. de La Luzernière la mença du doigt. - Que l'importe, petite, marquis, puisque tu n'en feras qu'à ton tour. Je n'ai qu'un mot à te dire: si tu n'as rien de mieux à proposer, va te faire sauter la tête contre un arbre. Elle regarda son appartement dans une disposition, à coup sûr singulière, mais bien féminine. Elle ne voyait pas clair

ces amour formellement avoués (il n'aurait entre elle et le jeune homme une modification d'attitude, de ces jolies rapports d'amitié amoureuse dont toutes les femmes rêvent ou ont rêvés, et presque toujours, sont de délicieuses, d'inoubliables prodiges. Quand on en est là, on n'est pas loin d'aimer; de moins, on en porte, dans tous les replis de son être, le latent et impérieux vouloir. Eve ne le savait; si parfaite qu'elle fût, l'éducation de l'aristocratique pensionnat auquel elle appartenait l'avait confiée dès l'enfance, ne lui avait pas appris ce qu'enseignent seulement l'expérience et la douleur: connaître le cœur des autres et son propre cœur. 111 UN CŒUR D'HOMME Eve jouissait enfin du repos qu'elle avait tant appelé. Depuis l'échec de son esquisse, Mme de La Luzernière ne produisait moins, et la jeune fille n'allait guère plus dans le monde. Mais la mesure entre le trop et le pas assez est difficile à trouver, et Mlle de La Luzernière, non content de présent de ce vague mal à l'âme qui vient de l'absence des habitudes prises, glissait à la mélancolie. Ce n'était pas sa correspondance avec Barbara Etkineoz